

Miguel Gutiérrez Carbonell ha fallecido esta mañana en Alicante a los 74 años de edad. Nació en el barrio alicantino de Carolinas en 1933. Fue fiscal coordinador de Seguridad y Salud Laboral y teniente fiscal de la Audiencia Provincial de Alicante. Fue uno de los fundadores de Justicia Democrática en 1979. En 2004 fue condecorado con la Cruz de Honor de la Orden de San Raimundo de Peñafort.

Además de su labor profesional en el campo jurídico, perteneció a diversas asociaciones y colectivos. Era miembro de la Comisión Cívica por la Recuperación de las Memoria Histórica de Alicante. En abril de 2007 sucedió a Julián Antonio Ramírez Hernando, tras la muerte de éste, en la presidencia de la Asociación de Estudios Miguel Hernández de Alicante. En noviembre del pasado participó activamente en el homenaje tributado a Julián Antonio Ramírez. En 1992 la mencionada asociación publicó su libro "Proceso y expediente contra Miguel Hernández (ensayo jurídico sobre el derecho represor franquista, 1936-1945)", fruto de la recuperación y rescate del expediente carcelario del poeta de una comisión cívica integrada por, entre otras personas, Enrique Cerdán Tato, Julián Antonio Ramírez, José Carlos Rovira y el propio Gutiérrez Carbonell. Era un prestigioso jurista que fue conocido con el apelativo de fiscal "rojo".

La Fundación Cultural Miguel Hernández se une al dolor de familiares y amigos por tan sensible pérdida y reconoce la intensa labor hernandiana de Miguel Gutiérrez Carbonell.